

## Las acciones ilegales de Zelaya

- La no sanción de más de 96 decretos y leyes remitidas al Presidente procede a presentar el informe que se nos había solicitado hacer algunas investigaciones.
- La no remisión del Presupuesto General de la República, que según mandato constitucional debía estar presentado a más tardar el 15 de septiembre del año pasado.
- La sentencia del Juzgado de lo Contencioso Administrativo y ratificada por la Corte de Apelaciones de lo Contencioso Administrativo de Tegucigalpa referente a la ilegalidad del proceso de cuarta urna y los actos relacionados con la encuesta.
- Notificaciones del Poder Ejecutivo de la Fiscalía General de la República sobre la ilegalidad de la referida encuesta.
- Sentencia del Recurso de Amparo sobre la suspensión del acto reclamado sobre la remoción del jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas.
- Acta especial decomiso y depósito en custodia de material electoral nombrado depositario del mismo al coronel de aviación Marco Vitelio Castillo Brown.
- Decreto del consejo de ministro número PCM-019-2009 publicado en el diario oficial La Gaceta, en el que se le ordena la realización de la encuesta de opinión pública para la convocatoria de asamblea nacional constituyente y que comenzó a ejecutarse hoy.
- El juzgado de lo contencioso administrativo emitió una resolución del inmediato decomiso del material electoral.
- Poca atención a problemas sustanciales que sufre el pueblo como la gripe A H1N1 que ocasionó pérdidas de vidas humanas.
- La no atención a los damnificados y reconstrucción de las viviendas afectadas por el terremoto.
- La crisis financiera que ha ocasionado la pérdida de más de 100 mil puestos de trabajo.
- La inseguridad que enluta a las familias.
- Sustracción del material electoral.